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ATA DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE GESTÃO  

Pauta / Objetivos da Sessão 

1. Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 08 de fevereiro de 2022;  

2. Apreciação da solicitação de progressão funcional de professor auxiliar para professor assistente da 

docente Lais Moreira Medeiros – processo E:41010.0000025003/2021. 

3. Apreciação de progressão funcional de professor assistente para professor adjunto dos docentes 

abaixo descritos: 

Alex Melo da Silva – processo E:41010.0000000318/2022; 

Aline Carla Araújo Carvalho – processo E:41010.0000000485/2022; 

Angela Lima Peres – processo E:41010.0000000648/2022; 

David dos Santos Calheiros – processo E:41010.0000000894/2022; 

Eden Erick Hilario Tenório de Lima – processo E:41010.0000000677/2022; 

Emanuele Mariano de Souza Santos – processo E:41010.0000000568/2022; 

Felipe Lima Rebelo – processo E:41010.0000026277/2021; 

Georgia Maria Ricardo Felix dos Santos – processo E:41010.0000000607/2022; 

Gessyca Cavalcante de Melo – processo E:41010.0000000475/2022; 

Gracinda Maria Gomes Alves – processo E:41010.0000001067/2022; 

Kelly Cristina Lira de Andrade – processo E:41010.0000000364/2022; 

Kerle Dayana Tavares de Lucena – processo E:41010.0000000563/2022; 

Luciana Costa Melo – processo E:41010.0000025845/2021; 

Monique Carla da Silva Reis – processo E:41010.0000000472/2022; 

Regina Nunes da Silva – processo E:41010.0000000811/2022; 

Thiago José Matos Rocha – processo E:41010.0000026168/2021; 

Vanessa Lôbo de Carvalho – processo E:41010.0000000319/2022; 

Vivianne de Lima Biana Assis – processo E:41010.0000000821/2022. 

 

Assuntos Tratados / Decisões Tomadas 

Prof. Gustavo Vasconcelos, presidindo a sessão, solicitou que os conselheiros declarassem suas 

presenças no chat e em seguida realizou a leitura da pauta. 

1. Sem considerações, a ata da sessão ordinária do dia 08 de fevereiro de 2022 foi aprovada com 7 

(sete) votos a favor, 8 (oito) abstenções e nenhum voto contra. 

Antes de iniciar a análise dos processos de progressão funcional, Prof. Gustavo Vasconcelos explicou 

um pouco a respeito do procedimento realizado em relação a análise individual dos processos. Profa. 

Angela Peres solicitou utilizar da mesma premissa do Prof. Graciliano Ramos em reunião anterior, 

explicando que não iria votar a favor ou contra em um processo dela e que iria se abster. Profa. Monique 

Reis disse que estava na mesma condição que a Profa. Angela Peres e também tinha um processo de 
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progressão funcional para ser analisado pela Câmara de Gestão. Profa. Bárbara Patrícia sugeriu votar em 

dois blocos separados, um com os conselheiros presentes e outro sem. Sra. Amanda Mesquita ficou em 

dúvida em relação a interpretação da Lei de progressão, se o tempo contabilizaria a partir do início das 

atividades ou se levaria em consideração a data da progressão anterior. Sra. Ana Jatobá disse que 

precisaria verificar se o interstício seria de 3 (três) em 3 (três) anos para cada classe ou se contabilizava 

desde o início das atividades, considerando o interstício geral.  

Diante do questionamento realizado, foi realizada uma análise pontual no processo da docente Georgia 

Maria Ricardo Felix dos Santos e houve uma discussão em relação ao interstício das progressões 

funcionais. Após consulta, Sra. Ana Jatobá verificou que o interstício era de 3 (três) anos, 6 (seis) anos e 

9 (nove) anos no magistério na Uncisal, considerando o período de início de atividades no magistério e 

apresentando as devidas titulações. 

Profa. Erika Henriques questionou acerca do PCCS novo, se as discussões já estavam sendo realizadas 

em cima da nova lei e a Sra. Ana Jatobá explicou que o novo texto ainda estava sendo julgado na 

Assembleia, que tinha sido aprovado em duas sessões na Assembleia para ir ao Plenário e 

posteriormente ainda ir ao Governador para este poder sancionar e depois sair a Lei, bem como que o 

reajuste iria ser aprovado após a aprovação do PCCS. 

Sobre a questão das licenças, Profa. Graciliana Swarowsky falou que impactava na questão da 

progressão, no caso dela, por causa do período do estágio probatório. Prof. Alfredo Dacal discordou, 

pois sob sua ótica só impactaria se a professora tivesse tirado uma licença sem vencimentos. Prof. 

Gustavo Vasconcelos explicou que o despacho da SUPLAF já informava se o afastamento era 

contabilizado ou não para fins de progressão. Houve uma discussão a respeito do período de cargo 

comissionado dos Coordenadores de Curso, de Núcleo, entre outros. 

Prof. Alfredo Dacal sugeriu que cada processo fosse analisado individualmente, que fossem escalados 

relatores para explicar cada processo e que fossem analisados o Regime Jurídico e demais leis 

pertinentes, assim como que a análise do jurídico fosse realizada antes de ir para a Câmara. Profa. 

Angela Peres defendeu que cada setor tinha sua competência de análise e que a Câmara verificava todos 

os documentos em conjunto, podendo ou não aprovar cada progressão e o Prof. Luis Hita concordou 

com a Profa. Angela Peres, destacando que os processos respeitaram todos os trâmites. 

Prof. Luis Hita defendeu a mudança de fluxo processual, onde antes de ser encaminhado a Câmara, o 

processo deveria ir para a Coordenação Jurídica a fim de ter um parecer jurídico. Por ser um fluxo da 

PROEG, Prof. Gustavo Vasconcelos sugeriu que fosse direcionado a Pró-Reitoria e a Coordenadoria 

Jurídica um novo direcionamento para o fluxo processual. 

2 e 3. Analisadas as progressões funcionais e realizada uma extensa discussão a respeito do assunto, 

os conselheiros decidiram acatar a sugestão da Profa. Bárbara Patrícia de realizar a votação de 

forma separada dos conselheiros que estavam presentes e dos demais docentes. Em votação, o 

processo de progressão funcional de professor assistente para professor adjunto da docente Angela 

Lima Peres (E:41010.0000000648/2022) foi aprovado com 18 (dezoito) votos a favor, 3 (três) 

abstenções e nenhum voto contra. Em votação, o processo de progressão funcional de professor 

assistente para professor adjunto da docente Monique Carla da Silva Reis 

(E:41010.0000000472/2022) foi aprovado com 19 (dezenove) votos a favor, 4 (quatro) abstenções e 

nenhum voto contra. Em votação, os demais processo de progressão funcional dos docentes abaixo 

especificados foram aprovados por unanimidade. 

- Progressão funcional de professor auxiliar para professor assistente: 
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 Lais Moreira Medeiros – processo E:41010.0000025003/2021. 

- Progressão funcional de professor assistente para professor adjunto: 

 Alex Melo da Silva – processo E:41010.0000000318/2022; 

Aline Carla Araújo Carvalho – processo E:41010.0000000485/2022; 

David dos Santos Calheiros – processo E:41010.0000000894/2022; 

Eden Erick Hilario Tenório de Lima – processo E:41010.0000000677/2022; 

Emanuele Mariano de Souza Santos – processo E:41010.0000000568/2022; 

Felipe Lima Rebelo – processo E:41010.0000026277/2021; 

Georgia Maria Ricardo Felix dos Santos – processo E:41010.0000000607/2022; 

Gessyca Cavalcante de Melo – processo E:41010.0000000475/2022; 

Gracinda Maria Gomes Alves – processo E:41010.0000001067/2022; 

Kelly Cristina Lira de Andrade – processo E:41010.0000000364/2022; 

Kerle Dayana Tavares de Lucena – processo E:41010.0000000563/2022; 

Luciana Costa Melo – processo E:41010.0000025845/2021; 

Regina Nunes da Silva – processo E:41010.0000000811/2022; 

Thiago José Matos Rocha – processo E:41010.0000026168/2021; 

Vanessa Lôbo de Carvalho – processo E:41010.0000000319/2022; 

Vivianne de Lima Biana Assis – processo E:41010.0000000821/2022. 

 

Dr. Williams Pacífico explicou a respeito da contagem do tempo para progressão funcional e do termo 

“efetivo exercício”, em que a regra geral um afastamento por motivo de doença deveria contabilizar o 

período. Se a lei especificamente não retirou o direito, este permaneceria. Sobre o cargo em comissão na 

atividade desenvolvida na Uncisal contabilizaria, mas se fosse para trabalhar em outro órgão não poderia 

contar. 

Prof. Gustavo Vasconcelos disse que naquele dia não iria conseguir continuar a discussão do Regimento 

Geral em decorrência da hora. 

Sobre o andamento dos processos de aumento de carga horária, Prof. Henrique Costa explicou que a 

tramitação estava ocorrendo e a Sra. Ana Jatobá complementou informando que estavam saindo do 

Gabinete Civil para ser encaminhado para a Assembleia. 

 

Finalizadas as discussões, o Presidente da Câmara de Gestão concluiu a sessão agradecendo a todos.  

 

 

 Conselheiros Presentes Função/Representação Assinatura 

Prof. Gustavo Henrique de 

Figueiredo Vasconcelos 

Presidente da Câmara de Gestão / 

Gerente do Centro de Tecnologia 
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Profa. 

Graciliana Elise Swarowsky 

Vice-Presidente da Câmara de 

Gestão / Representante docente do 

Centro de Ciências da Saúde – 

Categoria Assistente 

 

Prof. Henrique de Oliveira Costa Reitor  

Sra. Ana Maria Jatobá Correia 

Ramirez 
Pró-Reitora de Gestão de Pessoas  

Sra. 
Rita de Cássia Rebelo Lemos 

Supervisora do Hospital Escola Dr. 

Hélvio Auto 
 

Sra.  Maria Elisangela Torres de 

Lima Sanchez 

Supervisora da Maternidade Escola 

Santa Mônica 
 

Profa. 
Flaviana Santos Wanderley 

Coordenadora do Núcleo de Ciências 

Biológicas 
 

Profa. 
Monique Carla da Silva Reis 

Coordenadora do Curso de Terapia 

Ocupacional 
 

Prof. 
Ewerton Amorim dos Santos 

Coordenador do Curso Tecnológico 

de Alimentos 
 

Prof. 

Jobson de Araújo Nascimento  

Coordenador do Curso de 

licenciatura em Física pelo Sistema 

UAB/Uncisal 

 

Profa. Erika Henriques de Araújo 

Alves da Silva 

Representante dos Coordenadores 

dos Programas de Extensão 
 

Profa. 

Bárbara Patrícia da Silva Lima 

Representante docente do Centro de 

Ciências Integradoras – Categoria 

Assistente 

 

Profa. 
Pollyanna Almeida dos Santos 

Abu Hana 

Representante docente do Centro de 

Ciências da Saúde – Categoria 

Adjunto 

 

Profa. 

Ana Cecília Silvestre da Silva 

Representante docente do Centro de 

Ciências da Saúde – Categoria 

Auxiliar 

 

Profa. 
Angela Lima Peres 

Representante da Associação dos 

Docentes da Uncisal 
 

Sr.  

Manoel Bastos Freire Junior 

Representante do Corpo Técnico-

Administrativo – Nível Superior 

(suplente) 

 

Sr. 
Jeanderson Ferreira de Oliveira 

Representante do Corpo Técnico-

Administrativo – Nível Médio 
 

Sra. 
Neuszângela Moura Silva 

Representante do Sindicato dos 

Servidores da Uncisal 
 

Prof. Alfredo Raimundo Correia 

Dacal 

Representante da Federação das 

Indústrias do Estado de Alagoas 
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Demais participantes Função/Representação 

Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca Coordenadora Administrativa do Consu 


